

Gute Gründe mitzumachen - Stimmen aus dem Verband

Hier finden Sie kurze Videos, die zeigen, warum die Befragung so wichtig ist und wie sie funktioniert. Unsere Leitung, Geschäftsführungen und Kolleginnen und Mitarbeitende berichten persönlich – direkt aus ihrer Perspektive.

Warum Ihre Meinung zählt - die Verbandsleitung erklärt die Gesundheitsbefragung

Erfahren Sie aus erster Hand, warum wir die Befragung durchführen, wie sie abläuft und welche Chancen darin für uns alle stecken.

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/09/Verbandsleitung.mp4>

Unsere Kolleginnen und Kollegen über ihre Motivation

Warum machen andere mit? Mitarbeitende aus verschiedenen Bereichen erzählen, was ihnen wichtig ist und weshalb sie ihre Stimme abgeben.

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/09/Gesundheitsumfrage-Mitarbeitende.mp4>

Drei Perspektiven - ein Ziel: gute Arbeitsbedingungen

Auch die Geschäftsführungen beteiligen sich mit persönlichen Botschaften: Welche Themen ihnen wichtig sind und warum jede Rückmeldung zählt.

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/09/Gesundheitsumfrage-Carsten-Baumann.mp4>

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/09/Gesundheitsumfrage-Sabine-Meck.mp4>

<https://www.diakonie-frankfurt-offenbach.de/wp-content/uploads/2025/09/Manfred-Oschkinat.mp4>